

LA ENFERMEDAD Y EL CARÁCTER HUMANO

Mi considerable experiencia me ha revelado interesantes correlaciones entre el carácter de una persona y la enfermedad que padece. He podido descubrir mediante el Johrei, que un sujeto que es obediente por naturaleza, se recuperará de una manera rápida. Un hombre cándido la superará fácilmente, en cambio, la enfermedad de un egoísta persistirá por largo tiempo. Los síntomas de un individuo testarudo también serán obstinados. La condición enfermiza de una persona que es variable, se podrá alterar en igual forma, mientras que la de un ser irónico tomará giros satíricos. Es importante conocer el carácter de la persona que uno intenta curar, así como alterar sus malos rasgos, ya que esto por cierto tendrá un buen efecto sobre la enfermedad misma. Lo mejor es tratar de ser obediente o dócil en todos los sentidos.